

## **La Grâce Souveraine de Dieu : La Foi mature d'un enfant**

**« *Et il y avait plusieurs de lépreux en Israël au temps d'Élisée le prophète ; et aucun d'eux ne fut net, sinon Naaman, le Syrien* »**  
**(Luc 4:27).**

Le récit de la guérison de Naaman a été utilisé à maintes reprises comme illustration de l'Évangile. Il est l'image vivante d'un homme qui avait tout ce que le monde pouvait offrir, mais il était lépreux. Sa richesse et sa position n'ont pas pu le délivrer de la condamnation à mort qu'il subissait jusqu'à ce que Dieu, dans sa grâce, transforme sa vie.

L'histoire de Naaman nous enseigne la puissance de la grâce de Dieu et ses voies. Nous commençons à apprendre ces choses à travers la foi remarquable de la jeune fille asservie dans la maison de Naaman. Mais la grâce de Dieu a commencé avant cela. Dieu a permis qu'une jeune personne inconnue soit capturée et qu'elle utilise sa position impuissante pour révéler la puissance de Sa grâce. Elle n'est pas présentée comme une victime mais comme une vainqueure courageuse. Avec une sagesse qui dépasse son âge, elle identifie la tristesse au cœur du foyer qui était devenu sa prison. Ses circonstances sont devenues le terrain sur lequel elle a glorifié Dieu. Tout au long des Écritures, les circonstances défavorables ont été le terrain fertile pour le caractère fructueux des hommes et des femmes de Dieu. La vie défavorisée de la jeune servante nous met au défi de réévaluer nos contraintes et nos adversités comme des occasions de montrer la vie que nous avons en Christ.

Peut-être qu'un adulte aurait hésité à exprimer ouvertement une telle foi et aurait atténué ou gardé silence ou aurait rationalisé en pensant que la maladie de Naaman était le jugement de Dieu. Mais le Seigneur nous encourage à devenir comme des enfants dans notre foi et notre confiance pour montrer que Dieu est Tout-Puissant et gracieux. Notre foi doit être exprimée. La jeune fille n'a jamais pris le temps de considérer qu'Élisée n'avait jamais guéri de lépreux auparavant. Elle a cru ce que Jésus dirait plus tard : « Pour Dieu, toutes choses sont possibles » (Matthieu 19:26).

La semence que la jeune servante avait semée avec tant de confiance dans le cœur d'une épouse aimante a déclenché une chaîne d'événements qui a conduit à l'un des actes de grâce de Dieu les plus remarquables de l'Ancien Testament. Elle anticipait la révélation de la grâce souveraine de Dieu en Christ qui s'étendrait au-delà des côtes d'Israël jusqu'au « bout de

la terre » (Actes 1:8). Ne doutons jamais de la capacité de Dieu à utiliser les semences de notre simple témoignage pour Sa gloire.

Il est intéressant de noter que Naaman n'a jamais vu Élisée avant sa guérison. Il a été persuadé de répondre avec foi à la voix du messager d'Élisée qui lui a dit : « Va, et lave-toi sept fois dans le Jourdain, et ta chair redeviendra saine, et tu seras pur » (v.10). Nous sommes heureux de servir notre Sauveur invisible dans l'amour et dans la foi,

*« Lequel, quoique vous ne l'ayez pas vu, vous aimez ; et, croyant, quoique maintenant vous ne le voyiez pas, vous vous réjouissez d'une joie ineffable et glorieuse, recevant la fin de votre foi, le salut des âmes »* (1 Pierre 1:8).

Nous sommes sauvés par la foi. Nous devons vivre par la foi. Par la foi, nous découvrons les profondeurs de la grâce souveraine de Dieu et sommes capables de témoigner de Lui en toutes circonstances jusqu'à Son retour.

**Gordon D Kell**